

Sin autobús universitario en Benidorm

► La asociación ABEU cesa los viajes para este cuatrimestre y el PSOE pide al Ayuntamiento que preste un servicio mínimo

R. PAGÉS

■ Los jóvenes de Benidorm que cursan estudios universitarios no podrán disponer a partir de este

cuatrimestre del tradicional transporte que desde hace varios lustros venía organizando la Asociación Benidormense de Estudiantes Universitarios (ABEU) para acudir a la Universidad de Alicante (UA) o al campus de Sant Joan de la Universidad Miguel Hernández (UMH). Así lo ha hecho saber la directiva de este colectivo a sus socios a través de un comunicado,

en el que explica que no se ha renovado el contrato con la empresa que venía prestando dicho servicio, además de otras «muchas dificultades» que les han llevado a tomar esa decisión, entre ellas la falta de liquidez o la falta de miembros en la directiva para organizar todo el operativo.

Por eso, el grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Be-

nidorm reclamó ayer al gobierno local, del PP, que medie y ayude a la ABEU a retomar el servicio de transporte. Los socialistas reclamaron al Consistorio que «no deje en la estacada a un gran número de alumnos para los que este servicio es muy necesario» y afirmaron que el Ayuntamiento «debe garantizar un servicio de mínimos hasta final de curso».



Rubén Martínez, portavoz del PSOE.

Elimina la filigrana digital ahora